

Le Centenaire du droit pharmaceutique, « L'état d'urgence » confirmé...

Compte Test - 2013-09-22 22:28:00 - Vu sur pharmacie.ma

Étudiants, enseignants et pharmaciens de toutes les générations ont été en conclave à la Faculté de médecine et de pharmacie de Rabat les 20 et 21 septembre 2013 pour prendre part au Centenaire du droit pharmaceutique marocain.

Dès l'inauguration de cette manifestation organisée par le Collège Marocain de la Pharmacie (CMP), des spécialistes se sont succédés pour donner des conférences de bonne facture pour brosser un état des lieux de la pharmacie marocaine et évaluer l'arsenal juridique qui régleme le secteur pharmaceutique marocain depuis l'adoption du premier arrêté en 2013.

[Lire la suite: lien](#)